
Protokoll: 

 

Aus der Mitte des Sozialausschusses wird nach einem barrierefreien Angebot im Frauenhaus gefragt. 

Derzeit ist die Barrierefreiheit im Frauenhaus Koblenz nicht vollumfänglich gegeben. Im Rahmen der 

Istanbul Convention hat der Träger des Frauenhauses jedoch hierfür bereits einen Förderantrag beim 

Bund gestellt. 

 

Weiterhin wird aus der Mitte des Sozialausschusses zum Punkt 2.4.1.9 Fachkräftemangel auf Seite 

101 nach Zahlen zur Personalgewinnung von Erzieherinnen/Erziehern gefragt. Frau Schüller sagt zu, 

dass hierzu im übernächsten Jugendhilfeausschuss am 22.09.2021 berichtet wird. 

 


